

Próximamente en Cuba, festival infantil Cantándole al Sol



La Habana, 26 feb (RHC) Del 10 al 12 de marzo próximo la sala Avellaneda del Teatro Nacional, en La Habana, acogerá a niños de todas las provincias de Cuba que participarán en la vigésimo quinta edición del Festival de Creación de la Canción Infantil Cantándole al Sol.

Aymara Guzmán, presidenta de la Organización de Pioneros José Martí, organización que agrupa a niños y adolescentes nuestro país, explicó que en esta ocasión se presentarán 22 obras escogidas de 12 territorios, cuyos intérpretes están en un rango de edad de 8 a 15 años, quienes tendrán la conducción y preparación de 23 autores.

Añadió que que esta es una cita necesaria para la preservación y el desarrollo del repertorio musical infantil cubano.

La dirigente juvenil destacó que Cantándole al Sol nos enseña que, más que un evento, es una plaza de formación, donde confluyen creadores, intérpretes y público, todos unidos en el deber de mantener un espacio de altísimo compromiso social y recordó que recordó que con esta iniciativa

los creadores encontraron un medio para rescatar los géneros de nuestra música y la universal, con nuevas sonoridades para los más diversos gustos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/122733-proximamente-en-cuba-festival-infantil-cantandole-al-sol>



Radio Habana Cuba